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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Wie reibungslos verlief bisher der Wechsel vom Präsenz- in den Distanzunter-
richt an den Schulen aufgrund von verordneter Quarantäne? 
 

 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viel Präsenzunterricht ist an den Schulen in Bremen aufgrund von Quaran-
täne bisher entfallen (aufgeschlüsselt nach Schulstufen)? 
  

2. Wie gut hat der Übergang vom Präsenz- in den Distanzunterricht an den be-
troffenen Schulen funktioniert, welche Probleme traten hierbei auf und wie viel 
Unterricht ist tatsächlich ersatzlos entfallen? 

 
3. Welche Planung verfolgt der Senat, um den Unterrichtsstoff, der während der 

Quarantäne entfallen ist, nachzuholen? 
 
 

 
 

Christopher Hupe, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 


